



« Maîté coiffure » de Marie-Aude Murail

publié le 12/08/2020

Dans « Maîté Coiffure » de Marie-Aude Murail, le lecteur suit Louis, un adolescent qui se passionne pour la coiffure, profession qu'il découvre par hasard lors d'un stage de troisième. Dans ce récit d'initiation, l'auteure confronte personnalités et classes sociales pour analyser les comportements et montrer comment le jeune garçon découvre la vie et le travail.

Ainsi à travers le parcours de Louis, ce roman aborde des sujets sensibles comme les préjugés sur les métiers dits « manuels » réservés aux filles ou « aux ratés » comme en est persuadé son père.

Ce roman, très accessible tant pour le sujet qu'il traite que pour son style, plaît généralement aux collégiens. Et grâce aux nombreux personnages, il est possible de leur demander de rédiger des lettres fictives dans lesquelles ils sont amenés à réfléchir sur les préjugés et les stéréotypes. Le père de Louis, qui manque d'ouverture d'esprit, est le principal destinataire de ces lettres, écrites soit par son épouse, son fils ou encore par la propriétaire du salon de coiffure.

Aurélie PANNAUD CPE et référente égalité filles garçons du Collège Arlette Guirado - ARCHIAC



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.